



Lille, le 25 Mars 2025

Amis et camarades,

La crise du capitalisme et des impérialismes occidentaux ravive le souffle de la guerre tant en Europe que dans le reste du monde et notamment en Asie et au Proche Orient.

Dans ce jeu de « *massacre de gens qui ne se connaissent pas au profit de gens qui se connaissent mais ne se massacrent pas* », les travailleurs n'ont rien à gagner mais tout à perdre à céder aux sirènes d'une union sacrée mortifère dont ils paieraient, seuls, le prix fort.

L'économie de guerre promise par l'Union européenne et relayée chez nous par un gouvernement minoritaire placé sous l'œil vigilant de l'extrême droite fasciste serait un désastre et mettrait en péril l'avenir de nos enfants.

La paix n'est pas un dividende mais le fruit de la lutte opiniâtre des travailleurs pour préserver l'Humanité.

C'est bien la question de la préservation de l'Humanité qui se pose aujourd'hui. C'est pourquoi, l'Union départementale des syndicats CGT du Nord vous propose une rencontre le **vendredi 4 avril 16h00 dans ses locaux de la Bourse du Travail** afin de construire une lutte commune pour préserver la paix.

**Non à la troisième guerre mondiale. Tuons la guerre avant qu'elle ne nous tue.**

PS : Vous trouverez avec ce courrier le communiqué de l'Union départementale des syndicats CGT du Nord issu des débats de la commission exécutive.

Pour le Bureau de l'Union  
Départementale  
CGT du Nord

Jean-Paul Delescaut  
Secrétaire général